



新宮中学校だより

自主・創造・敬愛



新宮町立新宮中学校
令和6年5月2日 No2

生徒数 1032名

1年生	2年生	3年生
326	371	335

学校生活が始まり1か月が経ちました

新緑の風景とともに、初夏の風が清々しい時期となりました。令和6年度が始まって1か月が経ち、子どもたちも新しい生活に慣れてきたようです。授業も本格的に始まり、新宮中学校の特色である異学年のブロック活動も、3年生を中心に順調に進み始めています。

しかし、知らず知らずのうちに気疲れや、体力的にも疲労が溜まってきているかもしれません。明日からの連休は、家族や友達と楽しく過ごす時間も多くなると思いますが、連休が明けると、体育会の練習が本格的に始まります。連休の疲れだけが残ることのないように、いつもと大きく生活のリズムを変えずに、十分に休息を取ること意識しながら、過ごしましょう。

「ことばの重み」について考えました

本校では、言語環境への高い意識や多様性を認める心情や態度をもった生徒の育成をめざしています。その取組の一つとして、道徳科の時間に、全校で「ことばの重み」についての学習を行いました。

「ことば」は、相手を元気づけたり励ましたりする一方で、その逆にもなり得ます。生徒たちは、誰もがよりよく生活をしていくためには、どのような「ことば」を使うことを意識すればいいのかを考え、意見を交流しました。

これからも、様々な場面で相手を思いやる「ことば」があふれる学校を、めざしていきたいと思っています。



部活動紹介・発足式を行いました

4月11日(木)の放課後に、新入生対象の部活動紹介を行い、新たに1年生を迎えて、19日(金)に、令和6年度の部活動発足式を行いました。部活動発足式の中で校長先生は、「部活動は、生徒の皆さんの「自主的・自発的な活動」であることが大前提であり、自分たちの力で、集団としての成長と部員が誰一人嫌な思いをすることがない、素晴らしい部を創り上げてほしい」と話されました。また、「人と比べるのではなく、自分自身の成長のために、あきらめずに、粘り強く取り組んでほしい」とエールを送りました。本校では、部活動が生徒の達成感や成就感、健やかな成長など教育効果が高いことを認識しています。そのために、教員全員が部活動の顧問を引き受け、放課後や週休日等、勤務時間外で活動を支えています。そんな現状の中、保護者の皆様の温かく力強いご支援のおかげで、顧問は部活動を運営していくことができている。これからも部活動へのご理解とご協力、温かいご支援をお願いいたします。

授業参観・PTA総会を行いました

4月27日(土)は、お忙しい中、授業参観とPTA総会にお越しいただき、ありがとうございました。授業参観では、リレーション活動(よりよい人間関係の構築を目的とした活動)等を行いました。参観後にいただいたアンケートは、今後の学校運営に活かさせていただきます。



5月の予定

日	曜	校 内 行 事
1	水	交通安全指導, 5時間授業, 生徒係会①
2	木	体育会練習開始(リレーション②) 結団式, 生徒の時間②
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	心臓検診(1年全学級), 学年練習
8	水	職員会議, 学年会議, 検尿2次
9	木	検尿2次
10	金	検尿2次
11	土	
12	日	
13	月	5時間授業, 教育実習開始
14	火	学校運営協議会, 生徒係会②
15	水	リハーサル, 部活動対抗リレー
16	木	5時間授業, 体育会練習休養日
17	金	生徒係会③
18	土	体育会
19	日	
20	月	代休
21	火	【給食なし】生徒の時間③
22	水	職員会議, 職員研修
23	木	内科検診(3年5~8組), 学校生活アンケート
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	内科検診(2年6~9組)
29	水	耳鼻科(1・3年該当者) 13:30~14:30, 区友長会

